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様式第 2 号(第 5 条関係) 

 

審 議 会 等 会 議 録 

発言者 会議のてん末・概要 

○第 8 回久喜市総合振興計画審議会 

 

1 開会 

司会 

（関口参事） 

皆様、おはようございます。 

定刻になりましたので、ただいまから第 8 回久喜市総合振興計画

審議会を開会させていただきます。 

委員の皆様におかれましては、お忙しい中ご出席いただきありが

とうございます。 

はじめに、出席委員についてご報告をさせていただきます。本日

の会議でございますが、委員 19 名中出席委員 14 名で過半数に達

しておりますことから、本審議会は、久喜市総合振興計画審議会条

例第 7 条第 2 項の規定により、成立しますことを報告させていただ

きます。 

次に、了解いただきたいことが 2 点ほどございます。まず、会議

録を作成し、ホームページ等で公表するため、会議の内容を録音さ

せていただくこと。また、この会議は公開となりますことから、傍

聴を希望される方がいる場合には、会議の傍聴を認めるということ

でご了解をお願いいたします。 

それでは引き続きまして、資料の確認をさせていただきます。 

 

第 8 回久喜市総合振興計画審議会次第 

資料 1 久喜市総合振興計画後期基本計画（案）変更箇所 

資料 2 久喜市総合振興計画後期基本計画（案） 

資料 3 久喜市総合振興計画後期基本計画用語解説集（案） 

資料 4 答申書（案） 

 

以上、次第を含めまして 5 点でございますが、不足はございませ

んでしょうか。 

それでは開会にあたりまして、浅野会長からごあいさつをお願い

します。 
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2 会長あいさつ 

議長 

（浅野会長） 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さんこんにちは。 

本日は第 8 回目の久喜市総合振興計画審議会ということで、お集ま

りいただきありがとうございます。 

今回は、前回の審議会から修正のあった点についての確認の後、田

中市長に答申書を提出する予定となっております。 

昨年の 10 月に第 1 回の審議会が開催されて以来、委員の皆様から

活発な議論がかわされた結果、無事に久喜市総合振興計画後期基本計

画（案）がまとまり、本日の答申を迎えることとなりました。 

内容をご確認いただき、本日の議事進行にご協力いただきますよう

お願いします。 

 

3 議題 久喜市総合振興計画後期基本計画（案）について  

司会 

（関口参事） 

 

 

 

議長 

（浅野会長） 

 

 

 

 

 

 

 

議長 

（浅野会長） 

 

 

事務局   

(石川担当主査) 

 

議長 

（浅野会長） 

 

坪井委員 

 

 

 

ありがとうございました。それでは、会議の進行につきましては、

本審議会条例第 7 条の規定によりまして、浅野会長に議長として、議

事を進めていただきたいと存じます。会長、よろしくお願いいたしま

す。 

 

それでは、しばらくの間議長を務めさせていただきます。 

円滑に議事が進行いたしますよう、皆様方の特段のご協力をお願

いいたします。 

はじめに、本日の会議録に署名をお願いする委員の方を確認させ

ていただきたいと思いますが、今回は冨田副会長と中村委員にお願

いしたいと思いますがいかがでしょうか。 

 

（冨田副会長・中村委員了承） 

 

それでは、議題「久喜市総合振興計画後期基本計画（案）につい

て」について、検討したいと思いますので、事務局から説明をお願

いします。 

 

資料 1 から資料 4 に基づき説明 

 

 

ただいまの事務局の説明について、ご意見等はございますか。 

 

 

資料 4 の答申書案の要望事項 3 番について、「引き続き最大限」

の前に、「市職員は」という文言が、事前確認の案では入っていた

と思いますが、どのような経緯で外したのでしょうか。 
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議長 

（浅野会長） 

 

 

坪井委員 

 

議長 

（浅野会長） 

 

議長 

（浅野会長） 

 

 

 

 

市職員だけではなく、市全体として、計画の推進のために、最大

限の努力をしてもらいたいという意味合いを考え、修正をしたとこ

ろです。 

 

わかりました。 

 

他にございませんか。 

 

 

他にご意見がないようでしたら、つづきまして答申書の提出とい

うことになりますが、市長は 11 時頃、こちらに見えるという予定と

なっていますので、それまで暫時休憩といたします。 

 

（暫時休息） 

 

4－（1） 答申書の提出 

議長 

（浅野会長） 

 

事務局   

(関口参事) 

 

 

 

 

議長 

（浅野会長） 

 

田中市長 

 

事務局   

(関口参事) 

 

 

 

それでは再開いたします。 

 

 

それでは、ただいまから答申書の提出をお願いいたします。 

答申書は審議会を代表しまして、浅野会長から田中市長に提出し

ていただきたいと思います。 

恐れ入りますが、会長と市長はご起立をお願いいたします。 

それでは浅野会長、よろしくお願いします。 

 

（答申書を朗読し、浅野会長から田中市長へ答申書を手渡す） 

 

 

ありがとうございました。 

 

ありがとうございました。 

会長と市長は、ご着席をお願いいたします。 

ただいま浅野会長からいただきました答申書の写しにつきまして

は、事務局職員が委員の皆様に配布しておりますので、ご確認をお

願いします。 

 

4－（2） 市長あいさつ 

事務局   

(関口参事) 

 

田中市長 

それでは、改めまして田中市長からごあいさつを申し上げます。 

 

 

皆さんこんにちは。久喜市長の田中暄二でございます。 
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ただいま浅野会長から、久喜市総合振興計画後期基本計画（案）

についての答申書をいただきました。 

委員の皆様におかれましては、今回の答申書、誠にありがとうご

ざいました。担当職員からは、委員の皆様方が熱心なご議論、意見

交換をなされ、大変慎重にご審議をいただいたと伺っております。 

平成 28 年 10 月に委嘱を申し上げて以来、およそ 1 年の間、本日

を含め 8 回の審議会において、精力的にご審議を尽くされた結果と

して、本日こうして答申書をいただいたところでございまして、改

めて心から厚くお礼申し上げます。審議の中で皆様から頂戴しまし

たご意見などにつきましては、十分尊重し、これからの市政運営に

反映させて参りたいと考えております。 

久喜市総合振興計画は、本市の最上位計画として位置付けられて

おりまして、この度、答申をいただきました後期基本計画につきま

しては、前期基本計画に引き続き、本市のまちづくりを総合的かつ

計画的に推進することを目的に策定するものでございます。 

なお、本計画案につきましては、本年 11 月の市議会定例会に上程

し、議決をいただければ、平成 30 年 4 月から、この計画に基づいた

市政運営を進めていくものでございます。 

さて、本市は、平成 22 年 3 月 23 日に、1 市 3 町の合併により誕生

いたしました。以来、本市の将来像である「豊かな未来を創造する

個性輝く文化田園都市～人と愛 水と緑 市民主役のまち～」の実

現に向け、市政運営に取り組んでまいりました。 

このような中、総合振興計画前期基本計画に定めた各種施策の実

施状況につきましては、概ね良好な評価をいただいており、本市の

将来像の実現に向けたまちづくりが、一定の成果をあげているもの

と認識しているところでございます。 

今後は、本市が埼玉県東北部の拠点都市として、さらに飛躍し、

発展していくため、引き続き総合振興計画後期基本計画に掲げた施

策を着実に推進してまいりたいと考えております。 

そして、このまちが市民の皆様にとって、魅力にあふれ、希望に

満ち、また、誰もが将来にわたり希望の持てるまちとなりますよ

う、最大限の努力をしてまいります。 

本日の審議会をもちまして、後期基本計画の策定に関する審議は

いったん終了となりますが、引き続き市政運営につきまして、ご指

導を賜りますよう、心からお願い申し上げます。 

さて、本市では、今年 100 歳になる方 27 人を含めて、100 歳以上

の方が 72 人いらっしゃり、最高齢の方は 106 歳です。また、99 歳の

方が現在 42 人いらっしゃいますので、皆様がお元気でいらっしゃれ

ば、来年には久喜市始まって以来、はじめて 100 歳以上の方が 100

名を超えるという状況でございます。 

一方、少子化対策としましては、本市では子育て支援策の充実を

図っておりまして、昨年の日本経済新聞社と日経 DUAL の共同実施に

よる「共働き子育てしやすい街ランキング」調査で、本市は 48 番目

という大変高い評価をいただいているところです。しかし、現在、
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市内に 34 の小・中学校がございますが、児童生徒数が 11,000 人を

既に割り込んでおり、近い将来 1 万人を割ることは確実でございま

す。 

また、高齢化はますます進行しておりまして、本市における 65 歳

以上の方は、現在約 43,000 人であります。政府においては、65 歳定

年制について検討しているとの報道もされております。昔に比べて

元気な 60 代の方も多くいらっしゃり、高齢者の経験を生かせる仕事

と若い人向けの仕事を整理することによって、高齢者に社会貢献を

していただくという考え方もあると思います。 

このような状況の中で、本市の市政運営という重責に対しまし

て、誠心誠意、最大限の努力をしてまいりますことをお約束いたし

まして、お礼のごあいさつとさせていただきます。 

大変長い期間にわたりご審議いただきまして、ありがとうござい

ました。 

 

5 その他 

事務局   

(関口参事) 

 

 

 

事務局   

(関口参事) 

 

 

 

 

事務局   

(関口参事) 

 

議長 

（浅野会長） 

 

議長 

（浅野会長） 

 

事務局   

(関口参事) 

 

 

 

 

 ありがとうございました。引き続きまして、皆様の集合写真を撮

らせていただきたいと思います。 

 

（集合写真を撮影） 

 

 ご協力ありがとうございました。 

 誠に恐縮ではございますが、市長はこのあと別の公務がございま

すので、ここで退席させていただきます。 

 

（市長退席） 

 

それでは浅野会長、引き続き議事進行をお願いします。 

 

 

 次に、その他ということで、委員の皆様から何かございますか。 

 

 

 よろしいようでしたら、事務局から何かありますか。 

 

 

 本日、答申をいただきました久喜市総合振興計画後期基本計画

（案）につきましては、市議会 11 月定例会に上程をさせていただく

予定となっております。 

 なお、平成 28 年度の実績値が未確定である成果指標の確定値の記

載や、市議会からのご意見等を踏まえた軽微な修正などにつきまし

ては、事務局で対応させていただくこともございますので、あらか



6 

じめご了承いただきますようお願いいたします。 

11 月定例会で議決をいただきましたなら、総合振興計画後期基本

計画の製本及び概要版の作成作業に着手いたしまして、平成 30 年 3

月には委員の皆様にお届けしたいと考えております。 

 また、概要版につきましては、平成 30 年の 4 月に広報紙とあわせ

て全戸配布する予定となっています。 

 今後におきましても、市政運営にご協力、ご指導、ご鞭撻のほど

よろしくお願い申し上げます。 

6 閉会 

議長 

（浅野会長） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局   

(関口参事) 

 

 

 

冨田副会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 以上で本日の議題は終了となりました。長時間にわたりご審議い

ただき、ありがとうございました。 

 また、久喜市総合振興計画後期基本計画（案）についての取り組

みは、本日で終了とのことでございます。委員の皆様におかれまし

ては、約 1 年間ありがとうございました。慣れない職でありました

が、役割を終えることができましたことを、本当に感謝しておりま

す。どうもありがとうございました。 

 以上で議長の任を解かせていただき、進行を事務局に戻したいと

思います。 

 ご協力ありがとうございました。 

 

 ありがとうございました。 

それでは閉会のごあいさつを兼ねまして、最後に審議会全体を通

してのご感想などについて、冨田副会長に一言いただきたいと思い

ます。 

 

 皆様、改めましてこんにちは。 

昨年 10 月 18 日に第 1 回目の審議会がスタートしまして、約 1 年

間にわたり、浅野会長をはじめとした委員の皆様と共に、審議を重

ねてまいりました。 

 本日、田中市長に答申書をお渡しできたということで、本当に良

かったと思います。 

 私も久喜市に生まれ育って 54 年ですが、本当に地元久喜市が大好

きです。この愛する郷土久喜市が、若い人もお年寄りも皆さんが、

元気に明るく楽しく暮らせるまちになることを、私も一市民として

願っております。 

 1 年間という長きにわたりまして、この審議会に参加しまして、皆

様から本当に貴重なご意見をいただきました。私は商売一筋の人間

でありますが、それぞれの皆様の立場、役職の中で、いろいろな考

え方や意見というのがあるということを改めて学ばせていただきま

した。 

 ぜひ田中市長におかれましては、今回の答申書をもとに、これか

らも久喜市の豊かな発展のために、リーダーシップを発揮していた
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事務局   

(関口参事) 

 

だきたいと切に願っております。 

 おそらくこれからは、私やその下の世代になると、人生 100 年時

代が来るのではないかと思っております。先ほど市長がおっしゃっ

たように、100 歳以上の方が元気に暮らしていらっしゃる、そういう

人生 100 年時代を見据えたまちづくりというのがこれから急務に

なってくるのではないかと改めて感じております。 

 ぜひこれからも皆様方と共に、この久喜市をより良いまちにして

いきますように、私も一層の努力をしてまいります。皆様におかれ

ましても、それぞれご自身の分野でご活躍されることを祈念しまし

て、最後の副会長としてのごあいさつといたします。 

本当に 1 年間ありがとうございました。 

 

 どうもありがとうございました。 

委員の皆様方におかれましては、約 1 年という長い間ご協力をい

ただきまして、誠にありがとうございました。 

 

  

会議のてん末・概要に相違ないことを証明するためにここに署名する。 

  

 

平成 29 年 10 月 26 日 

 

     久喜市総合振興計画審議会委員  冨田 英則              

 

     久喜市総合振興計画審議会委員  中村 美恵子             

 


